



Siguen sin presentar su contrapropuesta los ministros de la SCJN

IVÁN EVAIR SALDAÑA
Y GUSTAVO CASTILLO

Frente a los cuestionamientos de sus compañeros ministros, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, indicó que no tiene aún el proyecto de contrapropuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) que presentaría ante legisladores, y solicitó a sus pares que analicen el dictamen que ya fue aprobado en la Cámara de Diputados y presenten sus observaciones e iniciativas el próximo jueves.

Lo anterior, durante la sesión privada de ayer que duró tres horas, en la que 10 de los 11 ministros que conforman el pleno de la Corte no alcanzaron un acuerdo para dar respuesta al proyecto de dictamen

que discutirán los diputados federales el próximo lunes, señalaron participantes en el encuentro. También se le preguntó su posición respecto al paro de labores de integrantes del Consejo de la Judicatura Federal y respondió que era un tema que competía a la Judicatura y no a la Corte.

Fuentes del tribunal constitucional informaron a *La Jornada* que en la reunión –en la que prevaleció la tensión– estuvieron presentes 10 de los 11 ministros, sin sus equipos de trabajo. El ausente fue Luis María Aguilar Morales, quien atendió asuntos personales.

En el encuentro hubo ministros que esperaban que su presidenta Norma Piña Hernández les presentara la propuesta de la Corte para abonar en la discusión de la reforma, que ella anunció desde julio pasado.